

Inline-Skating-Tag auf der ega bei strahlendem Sonnenschein



Im Slalom um die Hütchen – das das gar nicht so einfach! So mancher Sportsmann hatta da so seine Probleme.

Am Sonntag trafen sich die Freunde der acht Rollen auf dem ega-Gelände, und jeder konnte zeigen, was er bereits alles kann. Wer noch keine derartigen Fähigkeiten besaß, bekam kostenlos „Schützenhilfe“.

Mitzubringen war vor allem etwas Mut; von der Falltechnik bis hin zum Kurvenfahren wurden entsprechende Kenntnisse und Tricks vermittelt. Die absoluten Highlights aber waren die Shows vom

Light-Team aus Augsburg, das schon seit zwei Jahren durch Europa reist und seine spektakulären Stunts präsentiert.

Der Teammanager Gerhard Jusupoglu ist der älteste Aggresever Skater der Welt (sein Alter jedoch bleibt sein Geheimnis!). Er selbst fährt in der vier Meter hohen Halfpipe mit, wobei er seinen wesentlich jüngeren Teamkollegen stets etwas vormachen kann. Mit Airs bis 2 m über die Pipe hinaus und

Grinds über die komplette Couping - das ist die Stange oben an der Halfpipe - wo dem Normalbürger schon beim Hinschauen schlecht wird, fasziniert er nicht nur die Zuschauer. Um solch professionelle, sehenswerte Leistungen wie die Fahrer vom Light-Team zu erreichen, braucht es jahrelanger Erfahrung, drei- bis vier Mal ein vier-Stunden-Training pro Woche sowie drei bis vier Inline-Skates im Jahr.

Text/Foto: Poser